

お2人の 体験レポート

N家 S家

Q1.国際ホテル宇部を選んだ決め手は?

アクセスが良く、ゲストが集まりやすいことと、二次会などで行ける飲食店が近いところ。また、チャペルの雰囲気が自分たちのイメージにぴったりだったからです。プランナーさんの対応も親身で、ここなら安心して任せられると感じました。

Q2.挙式の感想

人前式だったので、ゲストの皆さんに見守っていただきながらアットホームな雰囲気で進められました。特に、バージンロードを両親と一緒に歩けたことが一番の思い出です。

Q3.披露宴の感想

料理も演出も大満足!最初から最後まで本当に楽しくてあつという間に過ぎました。演出、BGM、装花にこだわったり、おにぎりケーキや新郎へのサプライズなど、やりたいことを全て叶えていただけて全く悔いのない理想以上の式になりました。ゲストの笑顔もたくさん見られて幸せな時間でした。

Q4.一番重視したところは?

来てくれるゲスト皆様に心から楽しんでもらえることを一番に考えました。料理はもちろん、演出や雰囲気、たくさん手作りもして自分たちらしさを表現することにこだわりました。

Q5.ゲストの皆様の反応は?

「料理がおいしかった」「演出が感動した」という声をたくさんいただきました。中でも「初めての結婚式だから、私たちを見てこれからの式のハードルが上がったわ!」と言つてもらえたのが嬉しかったです!(笑)涙あり笑いありで、みんなが心から楽しんでくれた様子が伝わってきて、自分たちらしい披露宴になったと実感できました。

先輩カップルとしてアドバイス!

準備は大変ですが、当日は一瞬で終わります。やりたいことをしっかりと詰め込んで、後悔のない1日にしてください!写真や動画もたくさん残しておくと、後で振り返る時に本当に宝物になります。



～スタッフより一言～

お2人の「好き!」や「ゲストみんなに楽しんでもらいたい!」という思いがたくさん詰まった結婚式でした。ペーパーアイテムや会場内グッズなど、ほとんどのものを手作りでご準備いただき、私たちも「こんな方法もあるのか!」と勉強になりました(笑)好きなバンドをイメージした演出もとても感動的で、サプライズも大盛り上がりで大成功でした☆

お2人の結婚式に携わることができ本当に良かったです。

